

SEMINARIO LAHRIG POR EL ESTRECHO: ¿POR QUÉ , PARA QUÉ?

PRESENTACIÓN

La actividad que proponemos trata de indagar en el fenómeno lahrig, un término ambiguo que se utiliza en Marruecos para identificar a todos aquellos que desafían las prohibiciones y queman sus documentos de identidad antes de embarcarse en las pateras con las que pretenden cruzar el Estrecho de Gibraltar y desembarcar en el nuevo El Dorado que para muchos jóvenes marroquíes representa hoy España y, en general, la Unión Europea. Se enmarca dentro del proyecto de reflexión para la acción "Reencuentro con Marruecos, promovidos por el Grupo PAI HUM-112 de la Universidad de Jaén (www.ujaen.es/investiga/hum112/marruecos_web/index2.htm).

A través de esta acción no pretendemos otra cosa que contribuir al afianzamiento en la comunidad universitaria jiennense, particularmente entre el colectivo de los más jóvenes, de valores universales como el de la fraternidad, la solidaridad y el apoyo mutuo, todos ellos en constante decadencia en entornos como el nuestro donde el afán de notoriedad, el rápido enriquecimiento material y el desprecio a lo diferente se están adueñando a pasos agigantados de las mentalidades individuales y colectivas.

SEMINARIO LAHRIG POR EL ESTRECHO: ¿POR QUÉ , PARA QUÉ?

PONENTES

9.30 – 10.30.- **La inmigración: descripción y tratamiento.**

D. Mohamed Amrani. Profesor de la Facultad de Ciencias Jurídicas de la Universidad Abdelmalek Essaadi (Sede de Tánger).

10.30 – 11.30.- **Derecho a transgredir. Una visión desde el otro lado.**

D. Jesús Cuartero. Canciller de España en Tetuán (Marruecos).

12 – 13.- **La inmigración sin papeles y los recursos de Cruz Roja Española**

D. Francisco Dueñas. Secretario Provincial de Cruz Roja Jaén.

13-14.30.- Mesa Redonda. Participantes:

- D. Eduardo Araque.** Profesor de la Universidad de Jaén y Responsable del Proyecto de reflexión para la acción “Reencuentro con Marruecos”
- D. Mohamed Tahaity.** Estudiante de la Universidad de Jaén.
- D. José María Ortega Medina.** Inspector Jefe de la Brigada de Extranjería en Jaén
- D. José Manuel Cerezo Mariscal.** Jefe de la Oficina Única de Extranjeros en Jaén.
- D^a. Ana Ramírez.** Estudiante de la Universidad de Jaén